



にちりんこう  
「日輪煌」

三尻中学校だより

学校教育目標 ・ 思いやりのある生徒 ・ 自ら学ぶ生徒 ・ 進んできたえる生徒

今年度のスローガン 「イノベーション、次の未来へ」

**第71回卒業式が開催されます！** 3月16日(金)

いよいよ卒業式を迎えます。3年生はこれまで、学習面でも部活動でも、市内トップの成績を収め、大きく三尻中の発展に貢献してくれました。日頃の授業態度も真剣で、その姿勢は、常に下級生たちの手本でした。3月1日、2日と公立高校の入試となりますが、それぞれの生徒が、自分の夢に向かって、羽ばたいていてくれるものと確信しています。卒業式まで、何かと忙しい日々が続きますが、有終の美を飾って、本校を卒業してってください。教職員、そして下級生一同、皆さんの活躍を見守っていきます。

**3月は、卒業を前に行事が目白押しです！**

三年生を中心とした行事が続きます。5日(月)は、認知症サポーター養成講座、7日(水)は三年生を送る会。生徒会を中心に、在校生たちが趣向を凝らした取組を企画しています。楽しみですね。9日(金)は、いよいよ公立高校合格発表日。全員の合格を、心より祈念しています。13日(火)は給食最終日。9年間、おいしい昼食をとることが出来ました。調理してくださる方々、お世話になりました。15日(木)は修了式。そして翌日が卒業式です。3年生は、特に体調を整え、やり残しが無いようにしてくださいね。

**部活動懇談会が開催されました！** 2月9日(金)

当日は、1・2年生は、授業参観でした。1年生は「生命の授業」2年生は「進路学習会」でした。その後、体育館で部活動懇談会の全体会、続いて、各教室では部活動ごとの懇談がなされました。保護者の方々からは、忌憚のない意見を沢山いただきました。そもそも部活動は、保護者の方々の御理解を頂いた上に成り立つ活動です。現在、学校でも「働き方改革」が進められています。本校でも、多くの皆様方の意見を取り入れながら、子どもたちにとって望ましい部活動のあり方について、今後も検討を重ねてまいります。今後も御理解と御協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

**入学式の御案内**

第72回入学式が4月9日(月)午後1時30分から多くの御来賓の方々をお迎えして開催されます。162名の1年生が入学を予定(2月末日現在)しています。通常学級に通う生徒が159名。特別支援学級が3名です。フレッシュな仲間が加わり、学校が活気付きますね。とても楽しみです。

**4月の予定** (※5月)

日	曜	行事等
1	日	
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	準備登校・諸準備
7	土	
8	日	
9	月	前期始業式・入学式
10	火	対面式5校時・全校集会6校時・給食開始・安全点検
11	水	2、3年身体測定・部活動説明会
12	木	県学力・学習状況調査(1年国数・2、3年国数英)、避難訓練6校時
13	金	1年身体測定・離任式
14	土	
15	日	
16	月	A週時間割開始
17	火	全国学力・学習状況調査(3年)国AB数AB質問紙 仮入部開始
18	水	全校朝会(学級委員任命)・1年心臓検診
19	木	登校指導・安全点検・生徒会の日・歯科検診
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	生徒朝会(専門委員長任命)
25	水	
26	木	1年部活動本入部・歯科検診
27	金	
28	土	
29	日	昭和の日
30	月	振替休日
1	火	PTA総会・授業参観・学級・部活動懇談会・修学旅行保護者説明会
2	水	開校記念日・日直なし
3	木	憲法記念日
4	金	みどりの日
5	土	こどもの日
6	日	
7	月	生徒会の日
8	火	全校朝会(人権)・前期人権旬間(~22日)

**4月12日(木)『1・2・3年生』**  
**埼玉県学力・学習状況調査実施!!!**

県教育委員会では、子どもたちが現在の實力を知り、「どれだけ自分が伸びたか」を実感し、自信を深めていくことを大切にしたいと考えています。そして、自信を持った子どもたちが、自分をさらに伸ばし、自分のよさを活かしていけるような教育を進めていきたいと考えています。この調査では、「学習した内容がしっかりと身に付いているのか」という今までの視点に、「一人一人の学力がどれだけ伸びているのか」という新たな視点を加え、子どもたちの成長していく姿が見える、全国でも初めての調査です。子どもたちの、「学力の伸び」を測ることができる「教科に関する調査」、学習に対する関心や規範意識、さらに家庭での学習状況を聞く「質問紙調査」のほかに、各教育委員会や各学校の取組についての「質問紙調査」も実施します。「学力の伸び」は、子どもたちの1年間の学習成果であるとともに、教育委員会や学校の取組の成果でもあります。埼玉県学力・学習状況調査で示す、子どもの「学力の伸び」と「教育委員会や学校の取組の変化」の関係を検証し、今まで以上に取組の効果を確かめることができると考えています。

**17日(火)『3年生』**  
**全国学力・学習状況調査実施!!!**

文部科学省では、全国的に子どもたちの学力状況を把握する「全国学力・学習状況調査」を平成19年度から実施しています。平成29年度から、新たに「教科に関する調査の教科に、国語、算数・数学に加えて理科を実施する」「中学校の英語予備調査を実施する」ことなど、変更をしています。計画的に準備を進めていきましょう。好成绩を期待しています。